

富津市公共交通ニュース

～vol.17 2021年3月～

発行者：富津市企画課公共交通係（電話 80-1229）

～JR内房線ダイヤ改正に伴う新型車両の導入について～

3月13日（土）のJR内房線のダイヤ改正とともに、日中時間帯を中心に木更津から安房鴨川を經由して上総一ノ宮まで直通運転を行う新型車両 E131 系が導入されます。新型車両は、ワンマンで運転され、自動ドアが半自動ドアとなっています。

また、車内の快適性向上に加え、情報提供機能の充実、バリアフリー化が図られています。



↑車両の前面は房総の海の波しぶきをイメージした水玉模様です。



太線は、新型車両（E131系）によるワンマン運転実施線区です。

～「半自動ドア機能」とは～

〈列車に乗るとき〉

列車が駅に到着してもドアは自動では開きません。車外ドア横のボタンをランプ点灯中に押してドアを開けて乗ってください。ドアは発車時に自動で閉まります。

〈列車を降りるとき〉

車内ドア横の「あける」ボタンをランプ点灯中に押してドアを開けて降りてください。ドアは発車前に自動で閉まります。

※列車の待ち合わせなどによる停車中に、車内ドア横の「しめる」ボタンを押すと、ドアを閉めることもできます。

※改正後の時刻表は、市内各駅にて配布しています。



～「運転のお仕事説明面接会 in イオンモール富津」を開催しました～

令和3年2月7日（日）、イオンモール富津にて、バス・タクシードライバーに特化した就職説明面接会をハローワーク木更津主催、富津市・君津市・千葉県タクシー協会南房支部の共催により開催し、交通事業者6社が参加しました。会場には多くの求職者が来場し、参加企業の各ブースで個別に説明や面接を受けました。公共交通を担う交通事業者の運転手不足が課題となっているため、今後も引き続き開催を検討してまいります。

↓面接会の様子



～タクシー運賃助成利用券の相乗り利用について～

タクシー運賃助成利用券の多くを相乗りで利用している方を対象にアンケート調査を実施しました。利用者の声として、一部を紹介します。

朝の散歩仲間と、行き先を決めて一緒に乗っている。皆で乗るととても賑やか！

運賃の負担が少なくなるので、遠くのスーパーや病院へ行きやすくなった。

相乗りで乗って券を出し合えば、運賃がより安くなる！身近な人に声をかけてみては？

このように、相乗りでタクシー運賃助成利用券を利用するとたくさんのメリットがあります。この機会にぜひ、相乗りでの利用をご検討ください。